



El día 3 de noviembre de 2017, en nuestro centro, el grupo teatral ¿Te atreverías? representó la obra teatral “Yo decido” en el marco de las actividades organizadas para conmemorar el día 25 de noviembre-Día contra la violencia de género

A continuación se exponen algunos detalles de la misma.



¿Te atreverías?

Grupo independiente que se dedica a la práctica del teatro como herramienta de intervención socioeducativa, prevención y transformación social.

Obra: “Yo decido”.

25 de Noviembre. Día contra la violencia de género.

No hace mucho que Jessi y Félix están juntos, pero las cosas ya no van como al principio. La relación se ha cubierto de dudas, celos y algún que otro roce con el resto de la pandilla. Lo peor, es que no saben cómo salir de esta situación, no hay manuales escritos.

Temas abordados:

Mitos del amor romántico; celos, control y posesión; violencia de género; canones de belleza y complejos; redes sociales y como afectan estas temáticas a las relaciones afectivo-sexuales.

Duración: 2 hs (30' de obra - 90' de Teatro-Foro y dinámicas teatrales)